



1月13日(日)に熊野町消防団員、広島市安芸消防署熊野出張所員が町民グラウンドに集結し、平成25年熊野町消防出初式が行われました。式典では、長年勤続している優良消防団員が表彰されたほか、分列行進、観閲などを行いました。

防災くまのインフォメーション(6)

平成25年

熊野町消防出初式



公開訓練では、中溝・萩原・初神の各分団が放水競技を行い、日頃の訓練の成果を披露しました。

また、広島市消防局はしご乗り同好会によるはしご乗りの披露や煙体験ハウスの設置、炊出し、子ども用防火衣着用体験も行われ、広島市消防ヘリコプターも飛来しました。寒い日々がまだまだ続きますが、火の元には十分ご注意ください。(総務課)



出初式にはふでりんもやってきました。



【優良消防団員表彰】

【広島県知事表彰】(2人)：副団長 荒谷精二／第8分団(川角)班長 藤田孝明

【広島県消防協会会長表彰】

- 特別功績賞(3人)：団長 藤友洋／第8分団(川角)副分団長 南崎高輝／班長 加藤力
- 勤続25年以上(5人)：第4分団(呉地)副分団長 兼本尚美／第7分団(新宮)副分団長 加良浩司／第9分団(平谷)班長 北田国彦／班長 井原靖文／第10分団(団地)副分団長 民法正則
- 勤続20年以上(1人)：第2分団(萩原)分団長 尺田荘一
- 勤続15年以上(8人)：第1分団(中溝)班長 梶川貴史／第4分団(呉地)班長 金谷悦登／団員 実森将城／第6分団(城之堀)団員 玉井博幸／第7分団(新宮)団員 藤友英司／第8分団(川角)団員 穂坂俊彦／第9分団(平谷)団員 合野将彦／第10分団(団地)分団長 小坂光弘

【熊野町長表彰】

- 勤続5年以上(9人)：本団部長 内田直人／第2分団(萩原)団員 山根弘敬／団員 藤井洋司／第4分団(呉地)団員 中野雅也／団員 森誠／第6分団(城之堀)分団長 宮野秀美／第7分団(新宮)団員 荻野哲治／第9分団(平谷)団員 松田修典／第10分団(団地)団員 岡田信彦 ※いずれも敬称略

広げよう！地域に根ざした思いやり

熊野町 民生委員・児童委員

「誰に相談すればいいのかわからない」「子育てに不安がある」などの悩み事はありませんか？民生委員・児童委員は法律で定められた地域の身近な相談ボランティアです。生活の悩みや福祉サービスの利用など、同じ地域の一員として相談に応じ、関係機関へのパイプ役になるなど、さまざまな形で私たちの生活を支えています。現在熊野町では、41名の民生委員・児童委員、3名の主任児童委員がおり、熊野町を14の地区に分け、それぞれの地域で活動しています。そんな民生委員・児童委員のことをより多くの皆さんに知ってもらうため、活動の一部を紹介します。



☎熊野町民生委員児童委員協議会事務局(民生課内) ☎820-5635、福祉課 ☎820-5605

◆ 地域での活動 ◆

地域で暮らす住民が主体となって福祉のまちづくりを実現していくため、熊野町では地区社協を町内全域に設置しています。

民生委員・児童委員は、地区社協の核となり、老人クラブ、女性会、子ども会などと協力して、ミニ・デイホーム、一人暮らし高齢者巡回相談活動、多世代交流活動などさまざまな活動を展開しています。

◆ 学校訪問・あいさつ運動 ◆

毎年、春と秋の2回、町内の小中学校の正門に立ち、あいさつ運動を行っています。また、年1回各小中学校を訪問し、授業、掃除風景などを見学し、先生たちとの意見交換も行っています。これは、地域で健やかな子どもの育成を図るために行っているものです。



◆ 高齢者福祉施設への慰問 ◆

町内のグループホームなどにコーラスの慰問活動を行っています。童謡、なつメロなど10曲ほどを利用者と一緒に歌います。

施設の方によると、高齢者(特に認知症)の人は古い唄はときどき思い出されるとのことで、実際にみんなで簡単な踊りを交えて唄を歌うと、おだやかな表情で口ずさむ姿も見られます。



◆ 災害時要援護者避難支援制度にも協力しています ◆

①災害時要援護者避難支援制度とは—

災害が発生したときに避難場所へ自力で避難できない高齢者、障害者などに対し、安全に避難できる仕組みをつくる取り組みです。

②なぜ災害時の避難支援が必要なの？—

平成7年1月に起きた阪神・淡路大震災で救出された生存者のうち、その大部分は自力または家族や隣人など地域住民の自助・共助による救出であったという調査結果が出ています。また、平成23年3月に日本を震撼させた東日本大震災では、多くの自治体において行政機能が麻痺する事態に陥りました。このような災害に迅速に対応するためには、地域の支え合い、助け合いが必要になります。

このため本町では、平成23年度から、災害時要援護者台帳システムを導入しています。支援者登録では、民生委員が各家庭を一軒ずつ訪問し、制度の説明および協力と、「緊急時連絡カード・災害時避難支援プラン」のカードの普及活動に活躍しています。

◆ 健やかに育つ環境を

子どもたちのためにづくります
学校と家庭をつなぐ主任児童委員 ◆

民生委員の仕事が地域の福祉活動すべてに関するのに対して、主任児童委員は子どもの福祉に特化して活動するものです。担当の民生委員と一緒に支援活動を行っています。児童福祉関係機関や教育機関などの調整役でもあり、保育所や学校からの相談にも応じます。また、子育て支援センターの行事に関わるなど、子どもたちを見守りながら子育て中の保護者を支援しています。

